
Séance ordinaire du conseil municipal de Rivière-Héva, tenue lundi le  
2 août 2016, à l’Édifice municipal de Rivière-Héva à compter de 19 h 30 
sous la présidence de Monsieur Réjean Guay, maire, à laquelle sont 
présents : 
 
Madame et Messieurs les conseillers suivants : 
 
Ginette Noël 
Jacques Saucier 
Yvon Charette 
Charles Desrochers 
John Chomyshyn 
 
Madame la conseillère Chantal Thibault est absente. 
 
Madame Cindy Paquin, secrétaire-trésorière adjointe est présente. 
  

 2016-08-214 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 
Adoptée 
 

 2016-08-215 Adoption des procès-verbaux 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Saucier et unanimement 
résolu d’accepter le procès-verbal du 4 juillet 2016.  
 
Adoptée 
 
2016-08-216 Liste des comptes payés au cours du mois de  
   juillet 2016 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes payés au cours du mois de juin 2016 
au montant de 128 613.59 $ du chèque no C1607710 à C1607781. 
 
Adoptée 
 
2016-08-217 Liste des comptes à payer 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes tels que présentés au montant de 
17 332.66 $ du chèque no C1607782 à C1607799. 
 
Adoptée 
 
2016-08-218 Correspondance 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu d’accepter la correspondance telle que présentée. 
 
Adoptée 
  



 2016-08-219 Dossier 39, rue des Cèdres 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu de demander au propriétaire de se conformer à la règlementation 
avant le 30 septembre, car après cette date des amendes seront émises. 
 
Considérant qu’il n’y a pas eu d’émission de permis pour l’exécution des 
travaux et que le bâtiment est en partie dans la bande riveraine, le 
propriétaire doit se présenter au bureau municipal afin d’obtenir un permis 
nécessaire pour, soit ; déplacer sa remise pour se conformer à la 
règlementation ou la démolir.  
 
Adoptée 
 

 2016-08-220 Appui – demande CPTAQ – Lot 5 600 256 
 
Il est proposé par  monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu d’appuyer la demande à la CPTAQ pour le 
lotissement et la construction résidentielle fait par le propriétaire du lot 
5 600 256 et que le tout est conforme au règlement de zonage de la 
municipalité. 
 
Adoptée 
 
2016-08-221 Installation d’une pancarte – Resto Sa Coche 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’autoriser les propriétaires du petit Resto Sa Coche à installer ses 
deux pancartes sur notre territoire à l’endroit que nous lui aurons indiqué. 
 
Adoptée 
 

 2016-08-222 Dossier 1282, route St-Paul Sud 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’accorder jusqu’au 30 septembre 2016 au propriétaire pour se 
conformer à la règlementation.  Il devra retirer la roulotte de son terrain, 
car après cette date des amendes seront émises. 
 
Adoptée  
 

 2016-08-223 Début des travaux – prolongement aqueduc rue  
   Paul-Matteau  
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’autoriser le début des travaux pour prolonger le réseau d’aqueduc 
sur la rue Paul-Matteau. 
 
Adoptée 

 
 2016-08-224 Projet piste 4 saisons 

 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Saucier et unanimement 
résolu de débourser la totalité du 45 000 $ avant le 1er septembre sous 
condition que nos entrepreneurs locaux ne soient pas défavorisés lors de 
l’appel d’offres pour le projet. 
 
Adoptée 
  



 2016-08-225 Démission animatrice Maison des jeunes 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu d’accepter la démission de Madame Patricia 
Sophasath à titre d’animatrice de la Maison des Jeunes à compter du 24 
août 2016. 
 
Adoptée 
 
2016-08-226 Appels d’offres déneigement 2016-2017  
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’inviter des soumissionnaires pour le déneigement du réseau routier 
de Rivière-Héva et du Lac Mourier, des entrées municipales, de la rue 
Authier, de la rue Cloutier et de la rue des Iles. 
 
Adoptée 
 
DIVERS 
 
Compte rendu des élus 
 
Chacun des élus informe le conseil de leurs dossiers et rencontres. 
 
Questions du public 
 
Le conseil a su répondre aux citoyens 
 
2016-08-227 Levée 
 
À 19h55, il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Saucier et 
unanimement résolu que la séance soit et est levée. 
 
Adoptée 
 
 
 
___________________ 
Cindy Paquin 
Secrétaire-trésorière adjointe 
 
 
 
__________________ 
Réjean Guay 
Maire 


